

Flamboyant publica *Bullying*, una guía para entender qué es el acoso escolar y aprender a plantar cara a la violencia



Barcelona, 13 de octubre de 2022

Flamboyant publica *Bullying*, el quinto título de la serie *Grandes herramientas para pequeños guerreros*. *Bullying* está escrito por Coni La Grotterria, ganadora del Global Teacher Prize 2021 e ilustrado por Marina Sáez, y presenta de una forma práctica cómo, con la ayuda de la familia, los amigos y la escuela, podemos aprender a reaccionar de otra manera ante los conflictos en el aula y combatir el acoso.

La exitosa colección *Grandes herramientas para pequeños guerreros* prepara a los adultos del mañana con mecanismos que les serán útiles en su día a día. *Bullying* es el quinto título de la serie, en la que también encontrarás: *Pensamientos*, *Relajaciones*, *Habilidades sociales* y *Me quiero*.

1 DE CADA 4 NIÑOS EN ESPAÑA SUFRE ACOSO ESCOLAR

El acoso escolar afecta a uno de cada cuatro niños en España. En números absolutos, dos millones de menores en nuestro país sufren bullying en las aulas, lo que nos sitúa a la cabeza de la lista europea. Se trata de uno de los problemas más graves a los que se enfrentan los más pequeños de cara al desarrollo de su personalidad, con consecuencias que van desde el estrés, la ansiedad o el aislamiento social, llegando en los casos más graves al suicidio.

Ante las alarmantes cifras, Coni La Grotterria afirma que "no es suficiente, celebrar el día de la paz y la no violencia escolar, cuando durante todo el curso no se promueve una convivencia sana, no

se educa en el respeto mutuo, o no se transmiten valores como la cooperación, la generosidad o la equidad". Para la autora, "*Bullying*, puede ayudar a combatir el acoso en las aulas, porque por primera vez se enfoca el tema con un libro que contiene un lenguaje adaptado a la infancia. Una guía para niños y niñas valientes, con explicaciones, pautas y herramientas sencillas donde no solo van a entender qué es el acoso escolar, qué tipos existen y quiénes son los implicados, también le plantarán cara a la violencia".

ACERCA DE LAS AUTORAS

Coni La Grotterria es maestra de Educación Infantil, doctoranda en Igualdad y escritora de cuentos que promueven una cultura de paz desde la primera infancia. En la actualidad, se encarga de la dirección pedagógica de la escuela infantil Ituitu de Valencia y ha recibido el Global Teacher Prize 2021. Su proyecto educativo, Escuelas de Paz, ha sido premiado internacionalmente y se ha implementado en centros educativos de España y Latinoamérica.

Marina Sáez nació en Barcelona. Cada fin de semana despertaba a sus padres con toda clase de dibujos. Años después, la cosa sigue más o menos igual. Le gusta dibujar bigotes de gato y salirse de la raya. Y aunque lo ordene todo por colores, siempre le da mucha pereza sacar punta a los lápices. Actualmente combina su profesión de ilustradora con la docencia. Ha expuesto su obra en Barcelona, Atenas, Chicago y Berlín.

Información: comunicacion@editorialflamboyant.com

